

Weihnachtsküche

Auch in diesem Jahr möchten wir Ihnen für die Weihnachtstage wieder ein Dessertrezept vorstellen. Es ist gut vorzubereiten und raubt Ihnen wenig Zeit.

Vanilleeis auf einem Kartoffelspiegel

Eine rohe Kartoffel schälen und in sehr dünne Scheiben hobeln, in einer Pfanne wird wenig Butter erhitzt, Kartoffelscheiben in der Butter ganz leicht braten, mit etwas Cointreau ablöschen, den Saft einer ausgepressten Orange angießen und mit einen guten Schuss süßer Sahne verfeinern, das Ganze reduzieren und dann als flachen Spiegel auf einen Dessertsteller aufziehen, jeder Teller sollte 2-3 Scheiben Kartoffeln enthalten, diese Teller können bereits 7-8 Stunden früher vorbereiten wenn das Dessert serviert werden soll, geben Sie Vanilleeis nach Bedarf auf den Spiegel und garnieren mit einem Stück Apfelsine und gießen einen Teelöffel Cointreau über die fertige Überraschung

Guten Appetit wünscht das Planungsbüro

ConPlan
Berndt Rethfeld

Wir
wünschen
ein fröhliches
Weihnachtsfest
und ein glückliches
erfolgreiches Neues Jahr.

Wir danken Ihnen herzlichst
für die gute Zusammenarbeit und
hoffen auf eine weitere, erfolgreiche
Zukunft.



CONPLAN GmbH
Planungskonzepte für
die Haustechnik

<http://www.Con-Plan.de> Rethfeld@Con-Plan.de